



基山っ子

基山町立基山小学校 学校だより

第16号 令和4年12月20日

☎92-2431 文責 校長 福山 信代

学校教育目標「きたえ やりぬき まなびあう」

～心も体も元気で前向き 基山っ子 明日も行きたい！基山小～



見守り感謝の会 久しぶりに来校いただきました！

15日(木)、コロナ感染が急に拡大してきましたが、リモートで時間も短縮し、3年ぶりに会を開くことができました。地域の方々の登校見守りや学習サポートに対する日頃の感謝を伝えるのはもちろんですが、これから、交通指導員さんたちの顔を覚え、顔見知りになり地域の方々とともに距離を縮めたいというねらいもありました。画面越しに「毎朝会ってる！」「〇〇君のおばあちゃんだ！」と教室の子供は嬉しそうに話していました。短い時間でしたが、久しぶりの対面に「涙のずつつごた（涙出そう）」という指導員さんのつぶやきも聞こえ、こちらも、じーんとしました。



↑進行は、運営委員の子供たち。リモート用に、カメラ回っています。

↓感謝のメッセージと花の苗をプレゼント。久しぶりの対面での交流。

大盛況! おもちゃランド



2年生が、生活科でつくったおもちゃで、1年生を招いて「おもちゃランド」を開催。1年生を喜ばそうと遊び方を工夫したり、ルールを考えたり、説明表現をしたり、様々な学びができるこの取組。1年生は、まるでディズニーランドに来たようなわくわくした表情で楽しんでいました。



お魚つれるかな？



ゴム銃の的あて「しゃてき屋」さん。こんな素敵なお店が24店舗！お客の1年生は、興味津々。



保護者様、地域の皆様へ
2学期もご協力ありがとうございました。コロナ第8波の真っ只中ではありますが、どうぞ、お身体に気を付けて良いお年をお迎えください。



ブリヂストン環境ものづくり教室（5年生）12/12(月)

環境を守ることは大事。しかし、企業はもうけることも必要。収支とのバランスを取りながら環境問題に取り組むという現実的な視点で環境問題を考える出前教室を実施。投資と決算そこにエコポイントが必須！（言葉は難しいのですが）気分は社長？工場長？経営者になって、双六（人生ゲームのイメージ）で、遊びながら学ぶ、興味深い学習をさせていただきました。



PTA 親子レク 5年生しめ縄づくり、6年生もちつきも、無事にできました。前日からの準備、当日の運営、後片付けまで、陰で動いてくださったPTA保護者の皆さんに感謝します。皆様のおかげで、滞りなく子供たちは体験を楽しむことができました。ありがとうございました。しめ縄やおもちで日本のよさを感じながら、年越しができそうです。